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Ferrari boom in Portogallo La strada del rilancio 

Ecclestone: «Campionato Una rincorsa durata 
senza fascino molti mesi e adesso 
se non c'è la rossa» la vittoria è vicina 

Il Cavallino è rampante 
ora sì che è Formula 1 
La Ferrari ritorna grande e la Formula Uno sembra 

'rinascere rivitalizzarsi sul piano tecnico, spettaco-
1 lare agonistico e anche dell'immagine Domenica 
pomeriggio ali autodromo dell'Estoni mentre I in
no francese salutava Alain Prost sul gradino più 

1 alto del podio tutta I attenzione degli addetti al 
lavori del grande circo era in realta rivolta alla 
Ferrari 

POI. NOSTRO INVIATO 

WALTER OUAONEU 

I ESTORIL Sorrisi congra 
I tula?lonl abbracci pacche 
Idulle «polir trono tutti per sii 
uomini del Cavallino vincitori 

< morali della gara ma soprai 
• tulio possibili salvatori di una 
«Iasione che andava Inariden 
dosi nel prcdomlnlojiappo 
naso della Honda «E Inutile 
nascondercelo - spiegava 
Bernle bcclestone sabato pò 
meriggio portando champa 

i" gne ai box di Maranello per la 

pole posltlonl di Berger -
quando la Ferrari non va la 
Formula Uno perde almeno il 
50* del suo (ascino quindi 
dell interesse spettacolare e 
agonistico Ben venga quindi 
una vittoria terrorista» 

Il successo non è venuto 
ma la prestazione delle «ros 
se» è slata superba e per un o 
ra e mezzo ha latto sognare 
un pò tutti 

Ha sognato il pubblico por 

Mike D Antoni ha trascinato la Tracer all'ennesimo successo 

Campionati a metà 
«Il lungo tunnel 
del tennis azzurro 
In archivio un edizione soporifera dei campionati 
italiani di tennis II nuovo organigramma riporta ì 
nomi di Colombo (singolare maschile) Golarsa 
(singolare femminile) Garrone Nozzoli (doppio 

t femminile) Pennisi Restelli (doppio maschile) 
A Nonostante due vincitori inediti nel singolare e 
1 affermazione a sorpresa di Penmsi e Restelli e 
sempre la solita - scadente - «minestra riscaldata» 

• • I numeri moderne tavo 
le su ottiche del tennis profes 
sionistico iono spietati Si 
mone Colombo campione 
italiai o laureatosi domenica 
ahronze è soltanto II numero 
203 ckl mondo Un Illustre 
sconosciuto Senza nulla lo 
glie-re al milanese che in fon 
do si è conquistato onesta 
mente 11 titolo sul campo af 
frontando un Kngo torneo ad 
ellmm « CHIC l uno degli As 
soluti conferma ancora una 
volti a m i I calore dominan 
te dd i t i t i rostranoòil gri 
gio Grq di genti grgigioca 

s tori C on q < sto premesse lo 
spttfuulo e 11 ittresse latita 
no Lahrtn?e nonostante la 

s torn.ee e Uccclluite orga 
ni22(U < i e pono mancate le 

)tjui co ni* nuill essenziali 
di Ilo s|x,irt |x Uacolo il pub 

i bheo t i protagonisti Alla fi 
nata con i rei pirentl e ami 
ci non crino pruenti più di 
(rtuMito persone Assente Ca 
ne re dine da un infortunio al 
Flui-hliiR Ivkadows e gmsllfi 
calo t ibioleai aggredito da 

un Influenza alla vigilia dei 
campionati tulli gli altri con 
) eccezione di alcune volente 
rose verdi speranze sono sta 
ti al di sotto delle aspettaiive 
In campo femminile dove la 
Golarsa si è presa una rivincita 
sulla Fererazione che I ha 
messa da parte mancavano 
addirittura le due first lady 
della racchetta la Reggi e la 
Cecchini che hanno preferito 
al sudore fiorentino viaggiare 
per il mondo alla ricerca di 
punti e di dollari Uniche note 
positive dicevamo i giovani 
Anche qui però è mancato il 
più atteso «baby» Diego Nar 
giso napoletano di 17 anni 
vincitore del torneo juniores 
di Wimbledon è rimasto a ca 
sa Ma due nomi si possono 
presentare alla grande platea 
il finalista Narducci che ha 
onorato il ruolo di «sfidante» 
nella finale e Cocchi che sep 
pur fuori dalle grazie federali 
ha sicuramente del numeri 
Per il resto gridio dominante 
A che cosa servono dei cam 
pionati di questo livello9 

DMa Ma 

toghese (domenica straordl 
nariamente numeroso sem 
pre per I effetto Ferrari) che 
ali Inizio della gara applaudiva 
Plquet e Senna ma che nel fi 
naie ha osannato solo Berger 

Ha sognato il pubblico ita 
liano Incollato davanti ai tele 
visori un pubblico record di 
quasi 6 milioni di spettatori 
punta questa che non veniva 
toccata da oltre un anno 

Avrà sicuramente sognato 
anche I ingegner Enzo Ferrari 
rinchiuso nel suo studio di 
Maranello 

Il sogno per tutti e durato 
68 giri poi il brusco risveglio 
peni testa coda di Berger che 
ha tolto alla Ferrari il succes 
so Resta il fatto non certo 
trascurabile che per la prima 
volta da un palo d anni a que 
sta parte si è vista una Ferran 
finalmente competitiva dicia 
mo pure vincente 

Come si è giunti al recupero 
tecnico di una vettura che fino 

a due mesi fa si faceva dop
piare dalle Williams? Lo spie 
ga Marco Piccinini direttore 
sportivo della scuderia di Ma 
ranelto «L avvio di stagione è 
stato mollo difficile la 

Fi 87 accusava problemi di 
mot rie ita e di assetto che la 
rendevano inaffidabile e poco 
competitiva Lo staff tecnico 
di Maranello ali inizio dell e 
state per far fronte a questo 
impasse ha programmato e 
messo in atto una serie di mo 
difiche e un piano di sviluppo 
che si sono rivelati azzeccati 
soprattutto sul versante aero 
dinamico e del motore Sta di 
fatto che la vettura che fino a 
due mesi fa era in torte ritardo 
rispetto a Williams McLaren e 
Lotus oggi ha recuperato 
quasi tutto il gap tecnico e 
può stare alla pan con queste 
macchine La gara portoghese 
lo ha dimostrato* 

Anche sul piano dell affida 
bliltà complessiva sono stati 

Alain Prost alla ventottesima vittoria in un Grand Pnx Eccolo con un simpatico cartello indicatore 
preparato dai meccanici ai box dopo ta gara in Portogallo 

fatti passi avanti 
«Certo non siamo ancora 

al top e il ritiro di Alboreto 
ali Estoni lo dimostra comun 
que anche qui ci avviamo sulla 
buona strada» 

C è un segreto in questo ri 
lancio ferrarìsta? 

«Certo la pazienza e la for 
za di volontà del team di far 
tornar competitiva la vettura 
tutti meccanici tecnici piloti 
hanno fatto quadrato e hanno 

lavorato sodo Finalmente i ri 
sul tati Iniziano a vedersi» 

A questo punto la gente si 
chiede ci sarà continuità (e la 
tanto sospirata vittoria) in 
questo rilancio o ci sarà da 
aspettarsi ancora qualche mo 
mento difficile? 

«Siamo sulla strada della ri 
presa Di qui a dire che vince 
remo le ultime quattro gare 
del mondiale ce ne corre 
Posso solo affermare che a 

questo punto la macchina è 
competitiva Ma abbiamo di 
fronte scuderie come Wil 
hams Lotus e McLaren che 
non stanno certo con le mani 
in mano e che dispongono di 
vetture di grande potenza e af 
fidabilità Una cosa e certa co 
rnunque adesso la Ferran può 
lottare ad armi pari con que 
ste macchine e puntare anche 
alla vittoria con fondate spe 
ranze» 

———————— Dopo il successo nella Coppa Intercontinentale di basket 
l'uomo squadra della Tracer assapora il gusto dell'ennesimo trionfo 

Metti una sera a cena D'Antoni 
Il tintinnare dei calici che si toccano, le bollicine di 
champagne che escono abbondanti e tanti occhi 
che sorridono felici Così la Tracer festeggia la 
vittoria della Coppa Intercontinentale, unico tro
feo che ancora le mancava, e che la fa entrare a 
vele spiegate nella leggenda del basket europeo 
Mike D'Antoni sta seduto in un angolo della tavola 
ta e assapora il gusto dell ennesimo trionfo 

FRANCO GRANELLO 

• i MILANO «Ha visto che è 
andata bene? Deve intervistar s 
mi un pò più spesso mi ha 
portato fortuna scherzi a par 
te slamo stati veramente bra 
vi e non era facile visto 1 av 
versarlo che avevamo davanti 
Slamo In una condizione tisi 
co atletica che solitamente 
raggiungiamo a gennaio per 
cui non siamo né sorpresi per 
il risultato né preoccupati di 
eventuali cedimenti futuri 
d altronde I organico che ab 
blamo a disposizione è tale da 
consentirci di guardare al fu 
turo con una certa tranquilli 
là-

Mike D Antoni parla cosi 
dopo I ennesimo trionfo in 
un clima di pacata eufona 
ovattata dalla coscienziosa 

conMpevolezza di chi sa che 
a ^ ù ^ j u t t o ^ n b e l l i s s i 
moncorao profili a correre e 
a sudare Come e più di prima 
Forse questo è il segreto del 
(eterna giovinezza della Tra 
cer 11 rito della cena in fami 
glia tra le m ira del «Torchlet 
to* sulle sponde del Naviglio 
poi tutti a casa a pensare al 
futuro più immediato 

«Non mi sento - prosegue -
diverso rispetto ali anno scor 
so o due tre anni fa non sen 
to particolari differenze ogni 
anno che pa&a ma devo con 
lessare di essermi un pò spa 
ventato I altro giorno quando 
ho rivisto il filmato di Billy 
Scavolìni del 1980 correvo 
due volte di più rispetto ad og 
ci quasi non mi riconoscevo 
Forse ora gioco meglio per 

che uso di più la testa ma ef 
fettivamente un pò sono 
cambiato Quando sono arri 
vato non conoscevo molto 
del basket Italiano ero reduce 
da alcune stagioni nei profes 
sionisti prima a Kansas poi a 
San Antonio giocando abba 
stanza ma alla fine di ogni an 
no guardavano nelle mie stati 
stlche e vedevano che non 
ero un grande realizzatore e 
per me diventava tutto più dif 
licite Una volta a Milano un 
pò per esigenze di squadra 
un PPi-Jglf^é Peterson m\ 
aveva daiojjrartde fiducia "ho 
ripreso a tirare senza essere 
un tiratore vero Per questo 
anche quando sbaglio tanto, 
non ho paura di tirare so di 
avere la fiducia dei compagni 
e questo è importante Quan 
do mi sono trovato a 15 se 
condì dalla fine con in mano i 
tiri dello «scudetto» (terza fi 
naie con la Girgi) non ho av 
vertito la minima emozione 
avevo davanti il canestro e do 
vevo solo segnare tutto qui E 
stato molto importante per la 
Tracer e per me avere un alle 
natore come Dan tra noi e e 
ra un grosso feeling e una 
grande collaborazione Lui mi 
diceva Mike se io dico una 
cosa e tu dal campo ne vedi 

un altra fa come vuol tu tu 
giochi tu vedi meglio di me 
E un attestato di grande stima 
nei miei confronti Con Casali 
ni (nuovo tecnico n d r ) nes 
sun problema conosce la 
squadra come nessun altro 
continuerà il lavoro di Dan 
senza alcun scompenso e de 
vo dire che ha iniziato dawe 
ro bene» 

«Non ho mai avuto grande 
nostalgia degli Stati Uniti mi 
sento ormai Italiano anche se 
i film che vedo sono quasi tutti 
^inglese Dopo due anni che 
eroa Milano ho avuto ta pos 
sibilila di tornare nel 'prò 
sono andato a Chicago al 
Camp dei Bulls sono stato li 
qualche giorno poi sono ve 
nulo via senza dire nulla a nes 
suno torse avrei trovato an 
che un ingaggio ma per quan 
to? Ho fatto i miei calcoli so 
no andato ali aeroporto ho 
preso il primo volo per Mila 
no Credo di aver fatto una 
buona scelta Naturalmente 
ho avuto anche la fortuna di 
aver trovato una grande squa 
dra che mi ha permesso di 
giocare sempre a grandi live! 
li e con grandi campioni co 
me Carrai Me Adoo e so 
prattutto Cureton Con lui era 

La sfida all'italiano giovedì al Vigorelli 

Danese, 32 anni, ecco l'anti-Moser 
Oersted tenta il record dell'ora 
Giovedì pomeriggio (ore 17 45) Oersted, plun-
campione del mondo dell inseguimento, tenterà di 
strappare sulla pista del Vigorelli a Moser il re
cord dell ora (km 49 802) a livello del mare II 
tentativo verrà seguito dalla Rai Alcide Cerato, 
presidente del velodromo, ha annunciato che il 24 
ottobre si svolgerà la gara d appalto per la copertu
ra del Vigorelli Nel 1988 i lavori 

• i MILANO E grande e gros 
so biondo e con due occhi 
strabici inquietanti Hans 
Hennch Oersted 32 anni da 
nese piuncampione del mon 
do dell inseguimento giovedì 
(ore 17 45) sulla pista dei ve 
lodromo Vigorelli tenterà di 
strappare a Francesco Moser 
11 record dell ora a livello del 
mare che il corridore italiano 
ottenne I anno scorso proprio 
sullo stesso velodromo Mo 
ser la sera del 3 ottobre al 
suo secondo tentativo (col 
primo aveva già battuto il vec 
chio record dello stesso Oer 
sted) toccò la fantastica misu 
ra di km 49 802 terminando 
la prova con il rammarico di 
non aver (atto meglio 

Oersted che ieri mattina è 
stato presentalo dil presiden 
te del velodromo Vigorelli Al 
ride Cerato e dal suo respon 
sablle tecnico Guido Costa è 
in grado davvero di strappare 
il record a Maser1 

Molti sono scettici porche il 
danese che tra I altro ha rea 

lizzato la migliore prestazione 
mondiale sui 5 km (tempo 
S 44 36) finora ha sempre 
stentato sulla lunga distanza 
E anche quando a Bassano 
del Gra; pa riuscì a stabilire il 
record precedente a quello 
poi ottenute da Moser Oer 
sted fatto! incredibilmente 
nella parte finale de) tentativo 
C era molto vento è vero pe 
rò i dubbi sulle potenzialità di 
fondista del danese rimasero 
tutti Guido Costa il suo alle 
natore len alta conferenza 
stampa ha invece sostenuto 
che già II fatto di aver conclu 
so positivamente quella prova 
conferma le grandi qualità del 
suo corridore «Fu un tentati 
vo terribile che Oersted con 
eluse solo in virtù della sua 
grande classt e dt una forza di 
volontà non comune Penso 
che questa volta se il tempo 
sarà favorevole il danese ab 
bla tutte le carte in regola per 
riuscire a centrare il bersa 
glio» Anche Francesco Moser 
ha una grande stima di Oer 

v ^ÉF 1 d i 
Oersted pluncampione del mondo dell'inseguimento 

sted «Sui cinque e i dieci chi 
lomelri - ha detto - non mi 
misurerei mai ron lui va for 
tissimo tanto vhe più che ad 
una moto lo paragonerei ad 
una macchina Ecco forse 
può avere qualche problema a 
mantenere il ntrno fino in fon 
do» 

Oersted che sarà seguito 
dall equipe del dottor Pattini 
noto biochimico dello sport 
ieri e stato piuttosto evasivo 
«Non so che rapporto utilizzo 
rò dipenderà dal vento Diffi 
cik anche dire se è più dittici 
le questo mio tentativo o quel 
lo che farà Moser a Mosca in 
ottobre Ognuno ha 1 suoi prò 
blemi lo comunque sono ab 

basta iza ottimista» 
Il tentativo di Oersted sarà 

seguito dalla Rai Alcide Cera 
to che era affiancato dal et 
della pista Antonio Maspes 
ha comunicato che il 24 otto 
bre si svolgerà il concorso per 
I appalto di copertura del Vi 
gorelli E dopo 90 giorni 
avranno inizio i lavori Lavori 
che obbligheranno netl 88 la 
sospensione dell attività ago 
nìstica del velodromo Al ter 
mine Antonio Intiglictta as 
sessore allo sport milanese 
ha annunciato che nel futuro 
(lontano?) il V gorelli sarà af 
fiancato da un palazzetto per 
gli allenamenti su pista 

DDaCe 

tutto facile e quella è stata for 
se la formazione più forte che 
abbia giocato qui in Italia Poi 
un giorno Cureton viene da 
me e mi dice Mike ho un 
grosso problema Che prò 
blema gli chiedo io abbiamo 
vinto tutte le partite giochia 
mo alla grande dov e il tuo 
problema? Lui mi risponde 

Mike Detroit mi dà tre anni 
garantiti di contratto ad una 
certa cifra Earl dov e il 
problema prendi I aereo di 
corsa e vai Anch io sarei an 
dato a quelle condizioni Con 
gli altri americani venuti qui 
non ho mai avuto nessun prò 
blema sono io che devo dar 
gli il pallone quindi devono 
trattarmi bene 

Dal mio arrivo ad oggi la 
pallacanestro italiana è molto 
migliorata I unico neo e rap 
presentato dalla Rai che fa 
una grossa ingiustizia al ba 
sket riservandogli spazi assur 
dt non si possono mandare in 
onda le partite alle 2 di notte 

«Ora andrò a servire qual 
che drink nel mio ristorante a 
Myrtlie Beach e il mio passa 
tempo estivo poi tornerò qui 
spero ancora come giocatore 
che è I unico lavoro che ere 
do di saper far bene 

Olimpiadi 

Le due 
Coree sempre 
in lite 
• • SEUL li presidente del 
Comitato olimpico sudcorea 
no Kim Chong ha respinto una 
proposta nordcoreana per 
solleciti colloqui bilaterali sul 
problema dell organizzazione 
congiunta dei giochi olimpici 
di Seul nel settembre 1988 
«Nessun incontro a due ma 
soltanto colloqui con la parte 
cipazione del Comitato olim 
pico internazionale» ha detto 
Kim al suo rientro in patria da 
Losanna dove ha partecipato 
Il 17 settembre scorso alla ce 
rimonta di pubblicazione del 
le lettere di invito alle Ohm 
piadi un anno esatto pnma 
dell apertura dei Giochi La 
proposta del Nord per incon 
tri bilaterali era stata conse 
gnata al Sud il 15 settembre e 
invitava ad un dialogo per «av 
vicinare le posizioni» sul prò 
blema dei Giochi di Seul di 
cui Pyongyang rivendica una 
parte consistente dietro la mi 
naccia di boicottaggio 

In luglio il presidente del 
Comitato olimpico internazio 
naie Juan Antonio Samaranch 
aveva offerto alla Corea del 
Nord due interi giochi (tenni 
stavolo e tiro con I arco) e tre 
competizioni (pallavolo fem 
minile 100 chilometri a ero 
nometro di ciclismo maschile 
e gironi eliminatori di calcio) 
ma Pyongyang chiede cinque 
giochi interi e parte di un al 
tro Finora si sono svolti quat 
tro incontri a tre - Nord e Sud 
Corea e Comitato olimpico in 
ternazionale - ma senza esito 
Un quinto incontro dovrebbe 
tenersi il prossimo novembre 

Caso Milan-Farina 
Autorizzazione 
a procedere 
chiesta per Rivera 

Ilio Poppa il sostituto procuratore della Repubblica che 
conduce I inchiesta sull ex presidente del Milan Giuseppe 
Farina ha chiesto alla Camera dei deputati 1 autonzzazio-
ne a procedere nei confronti di Gianni Rivera (nella foto) 
ali epoca dei fatti contestati vicepresidente del Milan ti 
magistrato ipotizza per I ex «abatino» del calcio italiano il 
reato di falso in comunicazioni sociali Nei giugno scorso 
il magistrato aveva ascoltato gli antichi collaboratori di 
Farina ma Rivera appena eletto parlamentare nelle liste 
della De aveva (atto valere il suo diritto ali immunità 

L'Uefa «caccia» 
il Partizan Tirana 
dall'Europa 

Severo provvedimento del 
1 Uefa nel confronti del Par
tizan Tirana la società alba 
nese è stata estromessa per 
un anno da tutte te compe 
tizionl europee e quattro 
suoi giocatori sono stati du 

^ " ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ™ " ™ " ' ramente squalificati In se 
guito agli incidenti occorsi la settimana scorsa a Lisbona 
durante la partita che opponeva il Partizan al Benfica II 
portiere e capitano degli albanesi Perlai Musta è slato 
«cacciato* dall Europa per cinque anni colpevole di «ver 
sferrato un calcio allo stomaco ad un avversarlo Quattro 
anni di squalifica sono siati comminati ad altri due giocalo 
ri Niko Frasheri e llir Rame per aver sputalo al direttore di 
gara II quarto albanese Arjan Ahmeti, se I è cavata con un 
anno di squalifica per aver lanciato un cubetto di ghiaccio 
(ma sarà stato bollente7) ali arbitro 

Teppisti in Urss 
assaltano treno 
dopo partita 

Gravi atti di teppismo in co
da ad una partita di calcio si 
sono verificati domenica a 
Kiev Ne ha dato notizia il 
quotidiano Izvestia un tre 
no in partenza dalla stazio 
ne di Kiev è stalo preso 

^^^^*~—~*—— d assalto dai tifosi locali 
della Dinamo che volevano «vendicare» la sconfitta per 0 1 
subita dallo Spulati Mosca La preoccupazione maggiore 
delle autorità sovietiche sarebbe ora quella di circoscrìve 
re il focolaio di teppismo ed evitare che inneschi un prò 
cesso moltiplicatore come avvenne alcuni anni fa a Mosca 
dopo un episodio analogo protagonisti i tifosi dello Spar 
tak 

Giochi Gioventù 
a Roma 
dal 28 settembre 

Dal 28 settembre al 4 otto 
bre diecimila ragazzi e ra 
gazze dai 12 ai 14 anni prò 
venienti da tutte te province 
italiane daranno vita alla 
XIX edizione del Giochi del 

_ - ^ ^ ^ _ _ _ _ _ _ la Gioventù Le gare si di 
• • • ^ m m • sputeranno tutte nel centri 
di Roma e provincia, eccezione (atta per il canottaggio e lo 
sci che avranno luogo rispettivamente a Piediluco (Temi) 
e L Aquila 

Piovra mafiosa 
minaccia 
il Taranto? 

«C è chi vuole male al Ta 
ramo e tenta di inquinare 
con elementi mafiosi e ma 
lavitosi la società- Lo alter 
ma il presidente della so
cietà calcistica, Taranto 
I ingegner Vito Fasano ag 

• ^ • • w " * " " » " • • » ^ ^ ^ ^ gradito domenica scorsa al 
termine della partita Taranto Atalanta da un gruppo di 
teppisti II dirigente però non è andato oltre la verbale 
sfuriata lasciando In sospeso parecchi punti oscuri di una 
vicenda che parte da lontano ed attraversa trasversatmen 
te più questioni 

Aliquote stadi 
Prosegue 
la discussione 
alla Camera 

e è più quell unità di vedute 
che aveva caratterizzato i lavori nella precedente legislatu 
ra complici le società di calcio che con «intelligente* mos 
sa hanno dato vita ali f.uzio di campionato at caro prezzi 

MICHELE RUGGIERO 

Riprende stamane davanti 
alla commissione Finanze 
della Camera la discussa 
ne sul decreto legge relati 
vo alla riduzione dell Iva sul 
costo dei biglietti degli sta 
di Tra i deputati però non 

LO SPORT IN T V 

Rai due. Ore 13 25 Tg2 Lo sport 18 30 Tg2 Sportsera 
Rai tre. Ore 16 30 da Latakia Giochi de! Mediterraneo 17 30 

Derby quotidiano sportivo 
Tmc. Ore 13 Sport News 14 Latakla Giochi del Mediterraneo 

19 30 Tmc sport 

TOTOCALCIO 

Schedina e quote del concorso di domenica scorsa 2 1 2 1 1 1 
11112 12 Montepremi di L 16 181 848 166 ai venti .13. L 
404 546 000 agli 866 .12. L 9 342 000 

TOTIP 

Le quote Totip del concorso di domenica scorsa XI 21 12 
2 X II 2 X Ai .12. L 26 934 000 agli .11. L 665000 ai.10-
L 66 000 

COMUNE DI FORLÌ 
IL SINDACO 

visti gli atti d Ufficio 
visto I art 14 della I R 7 12 1978 n 47 e successive 
modificazioni 

AVVERTE 
— che presso la Segreteria Generale di questo Comu 

ne è depositato il Progetto relativo alla costruzione 
del nuovo Cim toro di Castigl one in località Sabbio
ni 

— che il suddetto deposito decorre dal 25 settembre 
1987 ed avrà term ne il giorno 25 ottobre 1987 

— che eh unque può presentare osservazioni e/o op 
posizioni al suddetto Progetto tino al g orno 24 no
vembre 1987 

Forlì 15 settembre 1987 

p IL SINDACO IL DIRIGENTE DEL SETTORE AA GG 
don Almandro U Forgia 

l'Unità 
Martedì 

22 settembre 1987 23 •marni 
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